

Es erfolgt eine Präsentation von Herrn Daniel Steinbrecher vom Naturpark Bergisches Land über die Erfahrungen des Naturparks mit sogenannten Informationsstelen. Alle derzeit in Nutzung befindlichen Stelen werden kurz vorgestellt (Indoortische, Indoorstelen, Messestete und Outdoor-Modelle). Genaueres Augenmerk wird auf die Outdoor-Varianten gelegt, da für die Anschaffung einer solchen ein Antrag vorliegt. Die Outdoor-Infostete benötigt ein Fundament, einen Strom- sowie einen LAN-Anschluss. Nutzbar ist eine solche Stele (verfügbar in zwei Varianten: einseitig oder von beiden Seiten zu benutzen) sowohl von Erwachsenen als auch von Kindern oder Menschen im Rollstuhl (barrierefreier Modus). Zwar sind alle Module mit WLAN ausgestattet, aber es empfiehlt sich für eine bessere Verbindungsqualität die LAN-Verbindung zu nutzen. Die Portalinhalte werden über ein Content-Management-System (CMS) eingepflegt und können beliebig ausgespielt werden (Informationen der gesamten Region oder nur Informationen aus der Kommune + Umgebung) - zu den möglichen verfügbaren Inhalten zählen Gastronomie- und Übernachtungstipps, Wander- und Fahrradroutes, POIs (Sehenswürdigkeiten), Museen und ÖPNV-Auskünfte. Mittels eines Warenkorbsystems und eines individuellen QR-Codes, können vom Besuchenden ausgewählte Infos direkt auf das jeweilige Handy des Nutzers übertragen werden. Die Menüstruktur ist auf Deutsch angelegt, allerdings können Inhalte mehrsprachig eingegeben werden. Updates werden automatisch gefahren. Die Kosten einer Stele betragen inkl. Einbau je nach Modell ab 15.000,00 € (netto). Die Verwaltung prüft, ob hierfür eine Förderung oder ein Sponsoring infrage kommt.